

Nach der mit einem starken Eindruck auf uns allen Stadtrundfahrt in Strassburg geraten wir im Gebäude des Winzervereins Oberrotweil . Und das zwar mit begleitender Weinprobe unter der Führung von Arno Landerer.

Arno Landerer, Ortsvorsteher von Oberrotweil und Aufsichtsratsvorsitzendem des Winzervereins Oberrotweil .

Wie ein Märchen aus alten Zeiten!Eine Weinprobe im Grunde und dazwischen was über die Probleme und Perspektiven von Kooperativen im Agrarbereich am Beispiel des Winzervereins Oberrotweil.

So ist die Zeit da einfach ganz schnell vergangen.Am Anfang waren die häufigen Flugzeugunfälle im Fernsehen gelaufen ,die uns kaum von der Fahrt und von der Seminarteilnahme abgesagt hätten.



Nach der Rückfahrt bleiben nur die Emotionen und das Gelernte als